

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Penelitian ini berjenis deskriptif kualitatif, yakni data yang diperoleh digambarkan dengan kata-kata atau kalimat yang kemudian dipisah-pisahkan menurut kategori, untuk memperoleh kesimpulan.²⁵

B. Lokasi dan waktu penelitian

Penelitian ini dilakukan di SMA Taruna Pekanbaru. Pemilihan lokasi ini didasari atas persoalan-persoalan yang ingin diteliti oleh penulis ada dilokasi ini. Penelitian ini dilakukan dari bulan April sampai dengan Mei 2017.

C. Objek dan Subjek penelitian

Objek penelitian adalah upaya guru bimbingan konseling dalam mempersiapkan karir. Sedangkan subyeknya adalah guru BK dan siswa.

D. Informan Penelitian

Adapun informan utama dalam penelitian ini adalah guru bimbingan konseling yang berjumlah 1 orang. Sedangkan informan tambahan adalah 3 orang siswa kelas X Sekolah Menengah Atas Taruna.

E. Teknik Pengumpulan Data

Data penelitian ini akan dikumpulkan dengan teknik observasi dan wawancara. Teknik ini dilakukan dengan mengajukan sejumlah pertanyaan secara lisan kepada sejumlah subjek penelitian, observasi dan dokumentasi. Yaitu

²⁵ Penelitian Kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati. Lihat Tohirin, *Metode Penelitian Kualitatif* (Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2012), h 2.

dengan mengambil data yang berkaitan dengan bahan-bahan penelitian seperti data mengenai keadaan sekolah, visi dan misi, sarana dan prasarana, keadaan guru, dan arsip yang berkenaan dengan peraturan Sekolah Menengah Atas Taruna Pekanbaru.

F. Teknik Analisis Data

Data yang diperoleh melalui wawancara selanjutnya akan dipaparkan dengan teknik deskriptif kualitatif. Yaitu teknik menggambarkan fenomena yang diperoleh dengan apa adanya, kemudian diklarifikasikan dan digambarkan dengan kalimat sehingga menjadi sebuah kesimpulan.

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.